

L'association Silva veut préserver la forêt bérugoise

Dans les forêts bérugeoises, si vous rencontrez des promeneurs inquiets et occupés à examiner les parcelles forestières après leur exploitation, ce seront probablement des membres de l'association Silva qui veulent agir pour une meilleure gestion de la forêt, respectueuse de l'environnement.

L'association s'est fixée comme objectif de travailler avec les propriétaires forestiers pour les encourager à adopter une gestion durable des forêts, d'interpeller les élus afin de les inciter à prendre des mesures concrètes en faveur des écosystèmes forestiers et enfin de travailler avec les habitants pour qu'ils participent à la préservation de leur environnement.

« Une pression constante sur la forêt de Béruges »

Un vaste programme mais l'ampleur de la tâche ne décourage pas Damien Ladiré, le cofondateur.

« L'origine de notre association remonte à la constatation d'une pression croissante exercée sur la forêt de Béruges et ses environs, en raison d'une demande soutenue de bois, explique-t-il. Ces dernières années, plusieurs zones ont malheureusement subi des coupes rases, c'est-à-dire l'abattage intégral de tous les arbres d'une parcelle. Les conséquences de ces pratiques vont



L'association regrette les nombreuses coupes rases. (Photo NR-CP)

bien au-delà de l'impact esthétique sur le paysage. Elles sont intrinsèquement liées à un modèle industriel de gestion forestière qui interrompt brutalement le cycle de vie naturel et provoque des dommages durables aux écosystèmes. Il est essentiel de comprendre que les coupes rases ne représentent pas une fatalité. Des alternatives existent, telles que la futaie irrégulière, qui privilégie une approche de gestion forestière durable. »

Il invite tous les citoyens sensibles à la cause de la forêt à se joindre au mouvement : « Ensemble, nous pouvons faire entendre notre voix et agir pour préserver ce patrimoine précieux ! »

Contact : contact@silva-asso.org